



Le Collège fête la St Valentin

publié le 17/02/2025

Vendredi 14 Février, jour de la St Valentin, le collège a célébré comme il se doit, la fête des amoureux avec :

La musique de la sonnerie sur le thème de l'amour

Une "boite aux lettres des amoureux" où les élèves ont pu déposer une carte ou lettre adressée à l'élu(e) de leur cœur.

Un repas aux couleurs de l'amour (rose et rouge) dans un self décoré pour la circonstance.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.